



Antonio Segarra Torres imparte la asignatura “Gestión de proyectos: seguimiento financiero y técnico” del Máster Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo (MICID) de la Universidad de Cantabria del 28 de febrero al 2 de marzo. Las clases se desarrollarán tanto desde un punto de vista teórico como práctico. Así pues, una vez explicado lo que supone el seguimiento técnico y financiero se analizarán cuatro casos prácticos en los que se simulará la reformulación de un proyecto, la elaboración de informes de seguimiento internos y externos, la elaboración del informe anual y la presentación del informe final.

Segarra es licenciado en Administración y Dirección de Empresas y MBA por ESADE. Después de trabajar varios años dentro del sector privado, en las áreas de consultoría y gestión, decidió reorientar su vida profesional hacia el tercer sector social. Cursó un Postgrado en Desarrollo Internacional en SETEM, Universidad Politécnica de Barcelona, y viajó a India, donde colaboró con las ONG Fundación Vicente Ferrer y Harivala. A finales de 2007 se incorporó a Fundación CODESPA como Delegado de Centroamérica, siendo responsable de 15 proyectos de cooperación. Durante su estancia en Honduras fue miembro activo de la Mesa de Género AECID-ONG e impulsor, junto al PNUD, del Foro Hondureño de Cooperantes sobre Discapacidad. En enero de 2010 se trasladó a Marruecos, donde trabajó como Delegado de CODESPA para dicho país, siendo responsable de la ejecución de 8 proyectos. Desde septiembre 2010 trabaja en Barcelona como consultor de entidades no lucrativas, habiendo colaborado con Fundación KIRIRA, Fundación ARED, Grupo33 y Asociación DINDORI.